

エンカレ通信 doors版 3月号

ボードゲーム

今回はltoというゲームを行い大いに盛り上がりました。ltoは二種類のルールから選んで遊ぶゲームで今回のルールはクモノイトで行いました。クモノイトは完全協力ゲームで1~100のナンバーカードをプレイヤーに一枚配り、提示されるテーマカードと配られたナンバーカードに合わせた話を、カードのナンバーを言わずにナンバーカードを小さい順にすべて出せればクリアになります。今回お題となったのは学校にあるものの大きさと人気のデートスポットで、クリアは出来ませんでしたが、他の人と意見が合致したときはとても楽しかったです。

(利用者A)



ソーシャルクラブ(大阪市立科学館)

今回は大阪市立科学館に向かいました。

館内ではまず宇宙の化学技術について重力や様々なエネルギーが 紹介され、さらに地球の物質の歴史まで語られました。

ー番魅力的だったのは展示物でもある実験装置で、実際に遊ぶことができ、ボタン一つでボールや磁石に電機などが動き回ったり、 ゲーム性もあって、多くの子供たちが楽しんでいました。

最後にプラネタリウムを見に行きました。中はとても静かで快適であり、星々がとてもリアルで綺麗でした。

他にもいろんな楽器を弾いてみたり、いろんな鉱物を見ることが できたり、さまざまな物にふれた一日でした。

(利用者B)



スタッフより

2024年4月にオープンしたencourage doorsも、早くも一年が経と うとしています。

利用者さんの数も増えただけでなく、最近はお昼休みではボード ゲームをしたり、筋トレをしたり、一緒にご飯を食べに行ったり と、利用者さん同士の交流が盛んになっています。

4月からは新しい利用者さんも数名迎え入れることになっています!わくわくどきどきですね!

2025年度もよろしくお願いいたします~!

(スタッフ 高谷)





ブログ更新しています♪ こちらからご覧下さい⇒



en+courage

doors 🖟